



IGP 2

Interessengemeinschaft
Gartenstadt Puchenau 2

Nachruf für Hanni Schiller

In tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserer langjährigen Schriftführerin und Gründungsmitglied,

Frau Hofrätin Dipl.-Ing. Hannelore Schiller

Hannelore Schiller, wir in der IGP2 durften sie liebevoll „Hanni“ nennen, bezog im Jahr 1979 ihr Haus in der Gartenstadt 2, und hat sehr schnell bemerkt, dass einiges an Handlungsbedarf besteht, um verschiedenen Ungereimtheiten zu begegnen.

Um dem entgegenzuwirken, hat Hannelore Schiller gemeinsam mit ein paar Gleichgesinnten, die IGP2 gegründet mit dem Ziel, die Anliegen gebündelt bei den einzelnen Stellen quasi als kollektive Vertretung der Bewohner vorzubringen und Lösungen zu erarbeiten. Sie hat damals schon unseren heutigen Slogan „Gemeinsam viel bewirken“ umgesetzt.

Dabei hat sie sich im konstituierenden Vorstand um die Stelle der Schriftführerin angenommen und dieses Amt, auch als sie gesundheitlich beeinträchtigt war, seither ununterbrochen bekleidet, das waren unglaubliche 44 Jahre!

Keiner weiß genau, wie viele 100kg oder gar Tonnen Papier unsere Hanni in dieser Zeit bedruckt und großteils auch selbst in der Gartenstadt 2 verteilt hat, eine großartige Leistung.

Alle offiziellen Dokumente der IGP2, sowie Aussendungen der letzten 44 Jahre tragen ihren Namen.

**IGP 2**Interessengemeinschaft
Gartenstadt Puchenau 2

Die Erfolge, die durch die beharrliche Herangehensweise von Hannelore Schiller erzielt worden sind, würden ganze Bücher füllen.

Manches Mal nur Kleinigkeiten wie z.B. eine Verbesserung in der Beleuchtung, aber auch große Projekte, Stichwort Bauendabrechnung, Betriebskostenabrechnung oder Kanal durch die Au, um nur einige zu nennen, wurden durch die IGP2 und vor allem durch die kontinuierliche Arbeit von Hannelore Schiller umgesetzt. Die Liste der erreichten Erfolge und Verbesserungen ist lang und umfangreich.

Sie hat sich der jeweiligen Sache immer zielstrebig und durchsetzungsstark angenommen, hat keine Arbeiten für die IGP2 gescheut, diese immer ohne Zögern übernommen und erst beendet, als sie zur Zufriedenheit der betroffenen Bewohner abgeschlossen werden konnten. Dabei ist ihr und uns das Wissen, welches sie bei ihrer Ausbildung zur Bautechnikerin erworben hat, unverzichtbar entgegengekommen.

Für ihre Leistungen wurde sie am 7. Mai 2023 mit der „Goldenen Ehrenmedaille der Gemeinde Puchenau“ ausgezeichnet.

Wir werden unsere Hanni vermissen und versprechen an dieser Stelle alles zu tun, um die IGP2 in ihrem Sinne weiterzuführen und die anstehenden Projekte so abzuwickeln, wie sie es gewollt hätte. Unser tiefes Mitgefühl gilt ihrer Familie und allen Angehörigen.

Der Vorstand der
Interessengemeinschaft Gartenstadt Puchenau 2
IGP2